

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 27: Ersatzneubau der Gumpenbachbrücke in Kornwestheim (Landkreis Ludwigsburg)

29.09.2021

Sprengrung des östlichen Brückenbauwerks am Samstag, 2. Oktober 2021: Verkehr muss kurzzeitig angehalten werden



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt seit Januar 2020 Bauarbeiten für den Ersatzneubau der Gumpenbachbrücke in Kornwestheim durch. Die Brücke muss aufgrund ihres Zustandes durch einen Neubau ersetzt werden. Am kommenden Wochenende steht nun ein weiterer wichtiger Meilenstein der Baumaßnahme an: Die Sprengrung des östlichen Brückenbauwerks.

Der Abbruch des alten östlichen Brückenbauwerks mittels Sprengrung erfolgt am Samstag, 2. Oktober 2021, 9:00 Uhr. Aus Sicherheitsgründen ist bei der Sprengrung ein Sicherheitsabstand von 200 Metern einzuhalten. Daher muss auch der Verkehr auf den umliegenden Verkehrswegen – das heißt auf der provisorischen Verbindungsstraße zum Wohngebiet Klingelbrunnen sowie der Querungsmöglichkeit unter der Brücke – kurzzeitig eingestellt werden. Die Sperrung der B 27 erfolgt durch die Polizei. Der Verkehr wird etwa zwischen 8:50 Uhr und 9:15 Uhr angehalten.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet um Verständnis für die Beeinträchtigungen durch diese kurze, notwendige Maßnahme.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter [www.verkehrsinform-bw.de](http://www.verkehrsinform-bw.de) abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) – Infos unter: [www.verkehrsinform-bw.de/verkehrsinform\\_app](http://www.verkehrsinform-bw.de/verkehrsinform_app). Unter [www.svz-bw.de](http://www.svz-bw.de) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau